



Banesto lanza su aplicación multiplataforma BanestoMóvil

La entidad financiera es la primera institución en ofrecer su banca online con aplicaciones diseñadas especialmente para Android, iOs y Blackberry. Banesto ha registrado más de un millón de descargas

Banesto Banco Universal anunció hoy, de manera oficial, la disponibilidad de su aplicación móvil para tabletas, teléfonos inteligentes y dispositivos. BanestoMóvil podrá ser descargada de manera gratuita para sistemas operativos iOs (iPad, iPhone y iPod Touch), Android y para la tableta BlackberryPlaybook. El aplicativo ya estaba disponible para los equipos Blackberry desde el año pasado.

El anuncio se hizo en el marco del Caracas Tek 2011, evento sobre la actividad tecnológica en Venezuela que estará en el CC Millenium hasta el domingo 17 de julio. Banesto es la única institución financiera entre las 12 marcas expositoras.

Leticia López, vicepresidenta ejecutiva de Gestión y Operaciones de Canales de Banesto, indicó que la referida gama de sistemas operativos, sumados a la ya exitosa aplicación para Blackberry, permite que más del 90% de los usuarios de teléfonos inteligentes y tabletas en Venezuela puedan tener toda la funcionalidad de BanescOnline donde estén y a la hora que necesiten, gracias a la movilidad que brinda esta aplicación.

“Luego de 1 millón de descargas, y con más del 40% de la base instalada de usuarios de Blackberry utilizando diariamente nuestra aplicación, era necesario extender las bondades de BanestoMóvil a otras plataformas”, expresó López.

La aplicación de BanestoMóvil implica un beneficio para que nuestros clientes puedan acceder a los servicios financieros en cualquier lugar y cualquier momento, generándole un ahorro de tiempo en lo que significa el traslado a las oficinas y sin demoras. En tal sentido, mejora la experiencia del usuario permitiendo realizar no sólo consultas sino también transferencias y pagos de tarjetas de crédito del mismo titular, pagar servicios

como Cantv, hacer pagos a tarjetas de otros bancos y transferencias a terceros desde su móvil o tableta.

“Estamos muy contentos de ser el primer banco en el mundo en ofrecer a los clientes una aplicación para la BlackberryPlaybook”, añadió López. Es de destacar que también es la primera aplicación bancaria en el país para otras tabletas, como aquellas que corren Android (GalaxyTab o Motorola Xoom, entre otras) y para iPad.

Por su parte, Ivette Cerrada, vicepresidenta del Centro de Competencia de Diseño de Banesco, indicó que en los equipos iPhone y Android, la aplicación BanescoMóvil se sirve de la tecnología de Google Maps para guiar al usuario y mostrarle la agencia más cercana a su ubicación actual.

“Banesco ha sido exhaustivo en las pruebas a su aplicación móvil y garantizamos que puede ser utilizada desde GPRS en adelante. Mientras exista red de datos de las empresas de telefonía celular, la aplicación puede ser plenamente funcional”, afirmó Cerrada. Si el equipo cuenta con conectividad Wi-Fi también se puede hacer uso de la aplicación desde este método de conexión.

La inviolabilidad de data en la aplicación BanescoMóvil en cada una de las plataformas está garantizada ya que la conexión entre el dispositivo y los servidores Banesco se realiza a través de un canal cifrado (protocolo https). Asimismo, las diferentes aplicaciones fueron sometidas a los rigurosos estándares del Android Market, Blackberry App World y Apple App Store, garantizando la confiabilidad y disponibilidad de la aplicación para su descarga.

El método de autenticación que Banesco Móvil utiliza, cierra la sesión pocos instantes después del periodo de inactividad del usuario y no recolecta ni mantiene en el teléfono inteligente o tableta ningún tipo de datos de las cuentas consultadas.

El aplicativo corre en Android 2.0.1 en adelante; en iOs 3.2.1 para iPhones y el iPod Touch; en iPad desde la versión 4.0 en adelante; mientras que en la Playbook opera en OS v1.0.5.

Cerrada explicó que aunque la aplicación no había sido lanzada oficialmente ya tenía algunos días en Android Market logrando la distinción de ser una de las aplicaciones más

bajadas la pasada semana. Más de 1.000 usuarios pioneros han dado su aprobación a la aplicación.

“En la última semana, BanescoMóvil ha sido la aplicación más descargada en la Apple App Store por encima de Facebook y la Copa América”, refirió Cerrada.

El uso de Google Maps para ubicar las agencias tanto en Android como en iOs ha sido otro de los puntos que ha aplaudido la comunidad de usuarios pioneros.

Con 3,1 millones de equipos inteligentes en Venezuela, Banesco se convierte en el primer banco en ofrecer su banca online con aplicaciones diseñadas especialmente para Android, iOs y Blackberry.

La aplicación podrá ser bajada directamente desde el teléfono, de manera gratuita. El servicio BanescoMóvil también está disponible para todos los teléfonos con capacidad de conexión a Internet en <http://m.banesco.net>.

BanescoMóvil en números

Algunas cifras de BanescoMóvil al 14 de julio de 2011:

- Más de 1.100.000 descargas en BlackBerry y 717.053 usuarios registrados.
- Promedio de usuarios únicos por día: 63.894 clientes.
- Más de 1.000 descargas en Android Market.
- Más de 3.000 descargas en Apple App Store.
- Más de 370 descargas en BlackBerryPlaybook.

Síguenos en Twitter por @banesco